

Lettre d'info n°134 | Ajustement budgétaire - Drame de Sierre - Permis unique - Forum mondial de l'eau - Changements à Ecolo

lettre.info-bounces@diffusion.ecolo.be namens ECOLO [info@ecolo.be]

Verzonden: vrijdag 16 maart 2012 22:33

Aan: lettre.info@diffusion.ecolo.be

Bijlagen: ATT00001.txt (983 B)



Lettre d'info n°134 du 16 mars 2012



Ajustement budgétaire

La râpe à fromage : une technique miracle qui prend à tout le monde en préservant chacun ?

Le gouvernement fédéral a donc décidé, le 11 mars dernier, d'un assainissement budgétaire supplémentaire à celui de 11,3 milliards de décembre 2011. Les ministres n'ont cessé de répéter que cet ajustement de 2,5 milliards ne pèserait pas sur le pouvoir d'achat des citoyens et préserverait la compétitivité. Est-ce réellement le cas ?

[Lire la suite de cet article.](#)



Sortie du nucléaire

Un site qui rassemble l'info libre et diversifiée sur le nucléaire

250 articles variés, provenant de plus de 70 sources, pour vous faire une opinion par vous-mêmes...

www.etopia.be/sortiedunucleaire

Catastrophe de Sierre

Jour de tristesse et de deuil pour la Belgique

Au nom d'Ecolo, les co-présidents s'associent au chagrin des familles des victimes de ce drame.

[Lire l'article.](#)

ACTUALITE



Proposition de décret

Prolongation des permis uniques au bénéfice des entreprises wallonnes

Actuellement, les entreprises wallonnes qui introduisent une demande de permis unique ont deux ans pour commencer de manière significative les actes et travaux requis. Passé ce délai, les permis uniques sont périssables. A l'initiative d'Ecolo, la proposition de décret de l'Olivier voté ce

Forum mondial de l'eau

Le droit à l'eau potable et à l'assainissement est un droit de l'homme

Le 28 juillet 2010, au terme de 15 années de débats, l'Assemblée générale des Nations unies a adopté une résolution reconnaissant l'accès à une eau de qualité et à des installations sanitaires comme un droit fondamental. Un objectif ambitieux qui aiguise

Une nouvelle co-présidence d'Ecolo, un nouveau président au Parlement wallon et de nouveaux députés

1270 membres écolo réunis en Assemblée générale le 4 mars ont désigné au second tour Emily Hoyos et Olivier Deleuze à la coprésidence d'Ecolo. Ces désignations ont entraîné quelques changements dans les groupes parlementaires et au perchoir

jour en Commission du Parlement wallon propose d'étendre le délai de mise en œuvre à trois ans.

[Lire la suite de cet article.](#)

malheureusement les appétits des grands groupes industriels du secteur...

[Lire la suite de cet article.](#)

du Parlement wallon.

[Lire la suite de cet article.](#)

Lettre d'info n°134 du 16 mars 2012, éditée par Ecolo | [contact](#) | [www.ecolo.be](#) | [méthode pour s'abonner ou se désabonner](#)

[Cliquez ici pour modifier votre abonnement](#)

=

- This E-mail Message was Processed by Virtual AutumnTECH: Standard Edition -

<http://www.AutumnTECH.com>

=